
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

第１回代表者会議が行われました！ 
７月５日（土）１０：００～12:00  
あしすと３階 講習室にて 
 

議題：「春日部市の放課後児童クラブ 
         ～現状と課題、今後の展望」 
 

１５クラブから、計２６名（事務局除く）の出席がありました。 

当初、保育課と福祉公社の出席を計画して交渉しましたが、調整不足

で実現できませんでした。 

山積する問題を目の当たりにして、出席者からは、 

「早く保育課と話し合う場を持って強く訴えるべき」 

「１０月の第２回代表者会議では遅すぎる」 

との意見が次々と出されました。 

保育課と公社を交えた会合については、現在次の会議を計画中です。 

（臨時の代表者会議として開催します） 

決定次第お知らせしますので、各クラブからの多数の参加をお願いい

たします。 

討議内容詳細については、配布資料および議事録を参照してくださ

い。 
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代表者会議での討議事項 
 
依然深刻な指導員の不足問題！ 
八木崎では、５月２１日の対市交渉の後、一時保育課の職員が現状把

握と手伝いに来てくれましたが、その後公社からの補充は無く、依然

他クラブからの応援でまかなっている状況。指導員の募集はしている

が応募が無く、退職者・経験者に声をかけて探している状況。 

武里クラブでも、校庭と学童が離れている事情もあり、指導員の手が

足りないという報告がありました。 

「募集をしても応募が無い」状況は、指導員の待遇改善が急務である

事を象徴しているのではないでしょうか。 

 

高学年の入室問題！！ 

小渕では高学年が退室勧告。夏休みだけでも預かってもらえないかと

交渉中。 

豊野は希望者増で６０名に達し、父母会側から実登室人数の調査など

を行い保育課と折衝中。 

 

指定管理者の問題、大規模化の問題！！！ 

事務局より説明（配布資料参照）。 

２年後には「高学年が追い出される」事態に！ 
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